



„Und der Mensch heisst Mensch  
Weil er irrt und weil er kämpft  
Und weil er hofft und liebt  
Weil er mitfühlt und vergibt  
Und weil er lacht  
Und weil er lebt  
Du fehlst“

Herbert Grönemeyer

# Hans Hagggenmüller

26. Juni 1927 bis 23. September 2017

Dein gütiges Herz hat aufgehört zu schlagen...

Mit dir verlieren wir einen liebevollen Vater, einen einzigartigen Schwiegervater und tollen Freund, einen grossartigen und aufgeschlossenen Menschen. Ein Hirnschlag hat dich völlig unerwartet aus deinem aktiven 90. Lebensjahr gerissen.

Dein Humor, dein Optimismus, deine Grosszügigkeit und deine Liebe werden uns so sehr fehlen.

In stiller Trauer und dankbarer Erinnerung  
Susanne Hagggenmüller  
Roger Strässle

Wir möchten allen danken, die Hans ins Herz geschlossen und ihm Gutes getan haben. Den Wunsch meines Vaters respektierend, wird keine Trauerfeier stattfinden. Die Urnenbeisetzung in Arosa erfolgt zu einem späteren Zeitpunkt.

Wer in Erinnerung an Hans etwas Gutes tun möchte, unterstütze bitte eine Hilfsorganisation.

Traueradresse: Susanne Hagggenmüller, Sonnenrainstrasse 2, 8134 Adliswil